

ANTRAG der CDU-Fraktion vom 29.09.2014	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 26.11.2014 29 7 öffentlich
Erhalt der Glasmosaikfenster Gemeinschaftsschule		

In der Schule gibt es im Asbest-betroffenen Gebäudeteil ein wertvolles Glasfenster, das im Musikraum/bzw. der Aula verortet ist. Im Zuge des Neubaus wird das Bestandsgebäude aus den 70er Jahren (Der „Glasbau“) abgerissen werden. Das Fenster ist ein Kleinod aus der Entstehungszeit und kann auch im modernen Zusammenhang sicher sehr gut eingesetzt werden, da es sehr farbenprächtig und dekorativ ist. Es wäre sicher sehr sinnvoll, wenn bereits in frühen Phasen der Planung der Architekt, der den Auftrag für die weitere Planung erhält, darauf aufmerksam gemacht wird, dass wir vorschlagen, dieses Fenster in geeigneter Weise auch wieder in der Schule zu verwenden.

Die CDU-Fraktion beantragt: Die Verwaltung wird beauftragt, das wertvolle Glasmosaikfenster vom Musikraum /Aula zu sichern und eine Nutzung/Einbringung in die Neukonzeption prüfen zu lassen.

--

Christiane Jäger